



身近な「春」の訪れを感じて！

一年の中で最も寒さの厳しい時期になりましたが、時には柔らかい陽が差し、よく見るとすでに春の訪れを感じさせられます。

学校の中では、ヒカンザクラ(カンヒザクラ)の花が満開になり、美しいピンク色が晴れた青空に光って映ります。

また、子どもたちは、朝のボランティアや昼休みなど、寒さに負けず校庭の清掃やボール遊びなど、充実した学校生活を過ごしています。

小学6年生、そして中学3年生にとっては残り少ない小学校・中学校生活となりました。子どもたちが残された日々を大切に過ごしていくために、わたしたちもより丁寧な指導に心がけていきたいと思います。



話術の魅力を堪能！

～お笑いどんぶり出前寄席～

1月25日(木)に本校体育館で「お笑いどんぶり出前寄席」を行いました。プロの方による落語や太神楽のほか、児童・生徒の発表もあり、初めて目にする話術や曲芸の魅力を感じる貴重な学習の時間となりました。

【子どもの感想】

私は、児童・生徒による落語発表で4番目に出ました。私は、前からずっと大人数の前でしゃべるのは苦手でしたが、今回の「落語」のおかげで、その短所を長所に変えることができました。



がんばれ！受験生!!

中学校3年生の5名の生徒が、高校への進学に向けて学習をはじめ、面接など高校生となる心構えを身につけようと懸命に努力しています。

1月から始まった私立高校入試、そして3月の公立高校入試と中学校で学んだことを十分発揮して全力で取り組むよう、学校全体で5名を応援しています。新型コロナウイルス感染症に続き、インフルエンザ等なかなかおさまらない中ですが、健康第一でベストを尽くしてほしいと願います。



【中3授業の様子】

よろしくお祈いします

小学3年生から6年生の外国語専科として、宮田 由美子講師が着任しました。よろしくお祈いします。



伊子茂中学校から参りました宮田由美子です。小学校3年生から6年生の英語を担当します。月曜日と木曜日の週2回ですが、阿木名校のみなさんと関わることを楽しみにしています。

「英語って楽しいな」と思ってもらえるようにがんばりたいです。

短い時間ですが、よろしくお祈いします。

3月の行事予定

- 2日(木) 公立高校入試(～3日)
- 8日(水) お別れ遠足(小)
中3とのお別れの会(中)
- 9日(木) 卒業式予行
- 10日(金) 見守り隊に感謝する会
- 14日(火) 卒業式
- 15日(水) 公立高校発表
- 21日(火) 祝：春分の日
- 23日(木) 小学6年卒業の日
- 24日(金) 修了式・辞任式・PTA送別会(予)



